

@Titre

La population dans le monde

@aide

Comment ça marche ?

1. Cliquez sur la date pour découvrir le chiffre de la population mondiale à cette époque
2. Cliquez sur chaque continent pour découvrir le chiffre de sa population.

Jeu des palmarès :

1. Cliquez sur le bouton dans le bandeau pour jouer ;
2. Reclassez dans le bon ordre les 5 pays et villes les plus peuplés de la planète.

@info

En savoir plus...

<http://www.ined.fr/population-en-chiffres/>

<http://www.populationdata.net>

@dico

@@

@mobi03

Voici la réponse à ta question, Fanny.

@mobi03a

Mais ce chiffre évolue tous les jours. Cela fait beaucoup, beaucoup de monde. Certains continents ou pays sont beaucoup plus peuplés que d'autres. Découvrez les détails de la population du monde avec notre carte magique.

@mobi03_2003

En 2003, nous étions à peu près 6 314 000 000 (six milliards trois cent quatorze millions) de personnes.

@mobi03_400

En 400 avant J.-C., à l'époque de la Grèce antique, il y a 2 500 ans, la population était de 152 000 000 (cent cinquante-deux millions) de personnes pour toute la Terre. Soit 41 fois moins de personnes que de nos jours. Aujourd'hui, un pays comme le Bangladesh compte autant de personnes !

@mobi03_0

En l'an 0, à l'époque des Romains, il y a 2 000 ans, les Terriens sont 250 000 000 (deux cent cinquante millions), soit un peu moins que la population des États-Unis aujourd'hui. À l'époque, il y a 25 fois moins de personnes qu'aujourd'hui sur la planète.

@mobi03_1500

En 1500, à l'époque où Christophe Colomb découvre l'Amérique, il y a 458 000 000 (quatre cent cinquante-huit millions) d'habitants sur Terre. C'est environ 13 fois moins qu'aujourd'hui.

@mobi03_1900

En 1900, il y a un siècle, les Terriens sont 1 613 000 000 (un milliard six cent treize millions). C'est à peu près 4 fois moins qu'aujourd'hui.

@mobi03_1950

En 1950, il y a 54 ans, 2 519 000 000 (deux milliards cinq cent dix-neuf millions) de personnes peuplaient la Terre, soit 2,5 fois moins de monde qu'aujourd'hui.

@mobi03_2020

En 2020, dans 16 ans, nous serons déjà 7 540 000 000 (sept milliards cinq cent quarante millions). Soit plus d'un milliard d'humains en plus.

@mobi03_2050

En 2050, dans 46 ans, nous serons 8 919 000 000 (huit milliards neuf cent dix-neuf millions) d'humains ! Soit 2 milliards et demi de Terriens en plus.

@mobi03_1

L'ensemble du continent américain, nord et sud, compte 863 000 000 (huit cent soixante-trois millions) de personnes. Cela ne représente que 14 % de la population mondiale, alors que ce continent représente 30 % des terres habitables.

@mobi03_2

L'Europe au sens large, qui s'étend de la France à l'extrême est de la Russie, compte 727 000 000 (sept cent vingt-sept millions) de personnes. Cela représente 12 % de la population mondiale occupant 17 % de toute la surface des terres habitables.

@mobi03_3

L'Afrique représente 23 % des territoires, mais sa population ne représente que 13 % des Terriens. Les Africains sont aussi nombreux que les habitants du continent américain avec près de 861 000 000 (huit cent soixante et un millions) d'individus.

@mobi03_4

L'Asie est le continent le plus peuplé, et de loin, avec 60 % de la population mondiale, vivant sur seulement 24 % des terres habitables. Les Asiatiques sont 3 830 000 000 (trois milliards huit cent trente millions) d'individus !

@mobi03_5

L'Océanie est le continent le moins peuplé avec 1 % de la population mondiale réparti sur 6 % des territoires de la planète. Les Océaniens sont 32 millions, soit deux fois moins que la population française !

@mobi03_6

Voici les 5 pays les plus peuplés du monde, mais saurais-tu les classer dans le bon ordre ?

@mobi03_6a

Bravo. As-tu remarqué que trois des pays les plus peuplés du monde sont situés sur le continent asiatique ? Quant à la France, elle se situe au 20^e rang.

@mobi03_7

Voici les 5 villes les plus peuplées du monde. À toi de les classer dans le bon ordre.

@mobi03_7a

Bravo. Ces immenses villes sont appelées mégapoles. À titre de comparaison, Paris, la capitale de la France, arrive en 11^e position avec 11 286 000 (onze millions deux cent quatre-vingt-six mille) habitants.

@EOF